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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和４年 ５月２６日 

午前・午後 ２時 ０分    

議会名 令和 ４ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番     小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１． 学校施設事故等に関する

連絡体制について 

（１）市立学校の施設の瑕疵

による事故等に関する連

絡体制マニュアルについ

て 

 

 

 

（２）市民に対しての周知に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①マニュアル作成及び連絡体制整備の経緯、目的に

ついてお伺いします。 

②マニュアルの内容についてお伺いします。 

③各市立学校への周知状況をお伺いします。 

 

 

 

①事故発生から施設使用不可となり、その学校施設

が避難所に指定されている場合、関係地域の町会等

にどのように伝達されるのでしょうか。 

②マニュアルには危険性はない場合も記載されてい

ます。施設管理の都合により使用できず、避難所に

指定されている場合、学校管理課長から地元町会長

へとあります。どのような連絡方法と連絡内容にな

るのでしょうか。 

③令和４年４月から運用の当マニュアル。①②の場

合のそれぞれの連絡方法等について各町会、市民に

向けた周知を今後どのようにお考えでしょうか。 
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２．赤見地区で発生した断水・

濁水について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．佐野市市有施設適正配置

計画について 

（１）計画の遂行状況につい

て 

 

（２）市営住宅について 

 

 

 

 

 

 

①今回の断水・濁水の状況（経緯、原因等）をお伺

いします。 

②断水・濁水に対する問い合わせ件数、苦情件数及

び被害総世帯数についてお伺いします。 

③今後の対応として機器の緊急修繕、緊急点検実施

を行う旨の報告がありました。実施状況、経過をお

伺いします。 

④既に減免措置をされた方もいると思いますが、今

回の断水・濁水がなかった場合、使用できた水量は

どのくらいだったでしょうか。 

⑤発生当時、当局職員の早急な対応、懸命な復旧活

動がありました。現場職員の対応を補完できる仕組

みが必要と思いますが、見解をお伺いします。 

⑥今後の安全な水道事業維持、同様の事案発生時の

取組等についてどのようにお考えでしょうか。 

 

 

 

 

①現在の市有施設保有状況、計画の進捗状況をお伺

いします。 

 

①現在の計画における廃止対象の市営住宅、各世帯

数（入居者数）をお伺いします。 

②廃止対象の市営住宅の入居者に対する説明につい

て、経緯、実施状況をお伺いします。 

③今後の説明会等、廃止対象の市営住宅の入居者へ

の周知について、どのようにお考えでしょうか。 

④石塚市営住宅周辺では近隣の石塚保育園の廃園、

空き家の増加等、環境変化とともに入居者の高齢化

など考慮すべき実情が多くあります。石塚市営住宅

入居者への対応をどのようにお考えでしょうか。 

 

 

 

 

 


